

1. Mannschaft erkämpft mit Sieg die Tabellenführung

Geschrieben von: Sven Thierolf
Montag, 20. Oktober 2014 um 13:38 Uhr

Durch einen deutlichen 11:4 Erfolg in Amtsberg hat sich unsere 1. Mannschaft die Tabellenführung zurück erobert.

Als unsere 1. Mannschaft am Samstag quer durch "Rund um Zschopau" nach Amtsberg reiste, hatte man mit einem Sieg geliebäugelt, allerdings nicht unbedingt in dieser Höhe. Die Doppel endeten mit einer 2:1 Führung. Markus und Sven verloren denkbar knapp im 5. Satz 11:9, während Frank und Andy ebenfalls im 5. Satz 12:10 siegen konnten. Jens und Thomas gewannen recht souverän mit 3:1. Im ersten Einzeldurchgang setzten die 49er schon die Zeichen auf Sieg. Frank musste sich knapp im 5. Satz 11:9 gegen Holger Müller geschlagen geben, welcher Frank mit ständigem Schnittwechsel aus dem Konzept bringen konnte und Markus verlor am Ende recht deutlich gegen Haase, Kai. Die anderen Spiele von Andy, Jens, Sven und Thomas wurden gewonnen. Der zweite Einzeldurchgang begann mit einem hart umkämpften Spiel von Andy gegen Kai Haase, welches Andy trotz guter Leistung leider mit 14:12 im 5. Satz verlor. Die anschließenden fünf Siege in Folge brachten dann den deutlichen 11:4 Gesamtsieg unserer 1. Mannschaft, wobei hier der Sieg von Markus gegen Oertel und der deutliche Punktgewinn von Jens gegen Holger Müller besonders erwähnt werden sollten. Mit diesem Sieg erkämpfte sich unsere 1. Mannschaft die Tabellenführung zurück. Man muss aber realistischer weise sagen, dass Stollberg mit einem Spiel weniger noch eine weiße Weste hat und die wirklich harten Brocken noch auf unsere Mannschaft warten.